

## «Circo» abre el XV Festival de Títeres de Granada

Ana Celia Parras / Granada

### El teatro Alhambra acoge hasta el 26 de mayo, siete montajes nacionales e internacionales

La compañía granadina **Titiritrán** inaugura este domingo la XV edición del **Festival Internacional de Teatro con Títeres, Objetos y Visual** de Granada. **Estrenan** su último espectáculo, «Circo», especialmente dirigido a **niños** de entre cuatro y diez años.

El **teatro Alhambra** se convierte en una pista de circo donde aparecen sirenas enigmáticas, elefantes encadenados e incluso una ópera de gallinas. Según explica la compañía la obra es además una «**metáfora y crítica de una sociedad intolerante**. Haciendo grande lo pequeño, lo excluido, marginado o diferente».

Para dar vida a este peculiar «Circo» se entremezclan **actores, objetos, títeres y sombras** en un ambiente «mágico e intimista». La música, original y compuesta para esta obra, es otro elemento importante para crear esta atmósfera.

Titiritrán es una reconocida compañía de teatro creada en **1998** por Maruja Gutiérrez y Pedro López. Su principal objetivo es el de desarrollar un **lenguaje propio** dentro del teatro de títeres y objetos y conseguir un dialogo entre las **nuevas tecnologías** y las tradicionales. Sus espectáculos van dirigidos al **público escolar** de cuatro a diez años.

El XV Festival de Títeres de Granada se desarrollará hasta el próximo **26 de mayo** en el teatro Alhambra y en el **Palacio de la Madraza**. Es esta edición se presentan **siete espectáculos** nacionales e internacionales. El festival ha puesto a la venta un **abono** para acudir a 6 montajes con un precio de 36 euros. La organización corre a cargo de la Junta de Andalucía en colaboración con la Universidad de Granada.